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Tous, nous avons de nombreuses décisions à prendre, concernant les différents domaines de notre vie. Le
retentissement de ces décisions a plus ou moins d'impact selon l'importance des choix que nous avons à faire.

A certains moments, nous sommes à un carrefour important, ou amenés à négocier un grand virage. Il est des
décisions qui orientent notre vie de manière décisive et durable.

Il y a aussi tous ces "petits" choix à poser, apparemment anodins, mais qui peuvent avoir de grandes
répercussions pour nous-mêmes et pour les autres. Je suis frappé de constater que des personnes, de plus en
plus nombreuses, et parfois même chrétiennes pratiquantes, se trouvent devant l'incapacité de choisir ou de
décider. Il est vrai que dans notre société, marquée par de profondes transformations, il est souvent difficile
de discerner, tant les propositions sont nombreuses, et les voix discordantes. Devant la multitude des
possibilités qui s'offrent à nous, nous sommes fréquemment désemparés.

Peut-être plus que jamais, nos contemporains ont besoin de repères solides et fiables. Et pas seulement les
jeunes.

Pour tout cela, comme chrétiens, nous ne manquons pas de jalons : la Parole de Dieu, mais aussi l'expérience
bi-millénaire de l'Eglise, qui, comme une Mère et une enseignante, continue de nous donner des repères sûrs
et solides. En donner quelques uns, telle est l'ambition de cet ouvrage.

Enfin, le livre se base sur une conviction, une bonne nouvelle : Dieu nous veut heureux ! Ceci est très
important : pour discerner, il faut faire confiance et pour faire confiance, il faut être sûr que Dieu veut notre
bonheur. Fort de cette conviction, nous pourrons engager notre vie à la suite de Celui qui est le Chemin, la
Vérité, la Vie.

Bertrand Georges est marié et père de trois enfants. Il a été ordonné diacre permanent en 2003. Engagé avec
son épouse Françoise à la communauté du Verbe de Vie, il a été responsable de la maison de Pensier, en
Suisse, durant de nombreuses années. Il est actuellement en charge de la pastorale familiale et du diaconat
permanent dans le diocèse de Fribourg (en Suisse). Il anime également des retraites spirituelles.

Préface de Mgr Bernard Genoud
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From reader reviews:

George Bash:

Here thing why this particular Faire les bons choix au bon moment: Discerner, choisir, décider dans l'Esprit
Saint (Le Verbe de Vie) (French Edition) are different and trusted to be yours. First of all studying a book is
good nevertheless it depends in the content than it which is the content is as delightful as food or not. Faire
les bons choix au bon moment: Discerner, choisir, décider dans l'Esprit Saint (Le Verbe de Vie) (French
Edition) giving you information deeper since different ways, you can find any e-book out there but there is
no reserve that similar with Faire les bons choix au bon moment: Discerner, choisir, décider dans l'Esprit
Saint (Le Verbe de Vie) (French Edition). It gives you thrill looking at journey, its open up your own eyes
about the thing in which happened in the world which is perhaps can be happened around you. You can bring
everywhere like in playground, café, or even in your approach home by train. When you are having
difficulties in bringing the published book maybe the form of Faire les bons choix au bon moment:
Discerner, choisir, décider dans l'Esprit Saint (Le Verbe de Vie) (French Edition) in e-book can be your
alternative.

Daniel Johnson:

The book with title Faire les bons choix au bon moment: Discerner, choisir, décider dans l'Esprit Saint (Le
Verbe de Vie) (French Edition) contains a lot of information that you can discover it. You can get a lot of
gain after read this book. This book exist new knowledge the information that exist in this reserve
represented the condition of the world currently. That is important to yo7u to learn how the improvement of
the world. This particular book will bring you with new era of the glowbal growth. You can read the e-book
on your smart phone, so you can read that anywhere you want.

Robert Baxter:

You can spend your free time to learn this book this reserve. This Faire les bons choix au bon moment:
Discerner, choisir, décider dans l'Esprit Saint (Le Verbe de Vie) (French Edition) is simple to deliver you can
read it in the area, in the beach, train along with soon. If you did not get much space to bring typically the
printed book, you can buy the actual e-book. It is make you simpler to read it. You can save the book in your
smart phone. So there are a lot of benefits that you will get when you buy this book.

Steven Evans:

Reading a guide make you to get more knowledge from this. You can take knowledge and information from
your book. Book is created or printed or highlighted from each source that will filled update of news. In this
particular modern era like today, many ways to get information are available for you. From media social just
like newspaper, magazines, science e-book, encyclopedia, reference book, novel and comic. You can add
your knowledge by that book. Do you want to spend your spare time to spread out your book? Or just
looking for the Faire les bons choix au bon moment: Discerner, choisir, décider dans l'Esprit Saint (Le Verbe



de Vie) (French Edition) when you desired it?
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